

Supera México a EU en autoempleados (Reforma 14/05/15)

Supera México a EU en autoempleados (Reforma 14/05/15) Por Verónica Gascón Cd. de México México (14 mayo 2015).- En México, 22.7 por ciento de la población ocupada se autoemplea, promedio que es 3.4 veces más que en EU, según a un reporte de la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económico y el Inegi. El documento Labour Force Statistics, donde se presentan cuadros comparativos de distintos países, hasta el año 2013, destaca que en la Unión Americana, 6.6 por ciento de la población trabajadora se emplea por su cuenta; en España 17.9 por ciento y en Brasil 31.2 por ciento. En tanto que en Colombia, es 52.6 por ciento el porcentaje de la población en esta condición. Para México, la OCDE tomó el total de la población ocupada, (de 49 millones 227 mil personas), en la cual, el número de individuos que trabaja por cuenta propia es de 11 millones 178 mil personas. Según la OCDE, los desempleados en México logran colocarse en un puesto de trabajo en un tiempo más corto que en el de otros países y una de las razones es el trabajo independiente o la informalidad. El 41 por ciento de las personas sin empleo se lleva menos de un mes en colocarse; mientras que para 35 por ciento les lleva de 1 a 3 meses y al 18 por ciento de 3 a 6 meses. En contraste, en EU, 25.9 por ciento de los desempleados le lleva más de 1 año encontrar una plaza; al 24 por ciento le lleva de 1 a 3 meses y al 22.6 por ciento menos de 1 mes. El seguro de desempleo en el País vecino hace que los desempleados puedan aguantar más en esta condición, hasta encontrar un puesto de trabajo adecuado, señaló María Fonseca, directora general del Centro de Investigación en Economía y Negocios (CIEN). La experta opinó que el autoempleo en el País se debe a que no se genera suficientes plazas para absorber la demanda. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo